

COMUNICADO: SANE Y ECOLOGENIA



Hola a Todos:

Como Secretario de S.A.N.E. (Soberana Asamblea Nacional de España) y promotor de Ecología mundial, sin que tengamos aún los Cuerpos de Líctores formados, me veo en la difícil obligación ocupar esa responsabilidad por el momento, y poner orden en canales y grupos de Ecología y relacionados a los mismos, con las siguientes medidas:

1) TIERRA PLANA: Esa obra de ingeniería social sionista es uno de los elementos para generar discusiones vanas y enfrentamiento entre “intelectuales”... Que no lo son tanto, porque en unas horas de investigación práctica llamando a todas las compañías aéreas y armar el mapa de vuelos, queda demostrada la esfericidad terrestre. Hay un video mío explicando el origen de esto en 1982. Puedes creer lo que quieras, pero Ecología está destinada a combatir el esclavismo y el genocidio mundial, no a discutir eso. Liberémonos primero y si la tierra es plana, luego podremos ir a sentarnos al borde a contemplar el “maremagnum infinitum”.

2) ARTISTAS Y PERSONAJES PÚBLICOS: Que en vez de trabajar en la causa sumando gente a las Asambleas, se dediquen a sólo autopromoción en nuestros grupos y canales, o promuevan discusiones estériles, de las que tenemos a la mayoría identificadas como creaciones del esclavista Enemigo de los Pueblos, serán eliminados.

3) MESÍAS Y SALVADORES: Ya he dicho en audios, videos y escritos, que no aceptamos “salvadores”, al estilo “esto revolucionará todo...”, “hazlo viral...”, o las supuestas presentaciones de informes definitivos, o los que “ponen la cara para salvar a todos”... Esto lo venimos haciendo los que hacemos de verdad, desde hace años, mucho antes de la PLANDemia, y no lo andamos cacareando, sólo hacemos lo que hay que hacer.

4) MANIFESTADORES: Que se quedan en pequeñas guerritas sectoriales, promoviendo “micro”, “macro...” o cualquier tipo de manifestación pública que no sea una MOVILIZACIÓN DEFINITIVA, PERMANENTE Y TERMINANTE, tendiente a instaurar un Gobierno del Pueblo. Todo otro berrinche sólo es gasto de energía, llenada de bolsillos de algunos (por lo general de sus promotores) y muchas veces bien pagados para ello. Sus discursos, cargados de elocuencia y verdad, a veces son pagados por el esclavismo, para acaparar seguidores y entretenerlos en acciones en que se gasta inútilmente energía y además los servicios de inteligencia del enemigo extraen datos estadísticos, identifican y registran a los participantes, etc.

5) CUALQUIER OTRO individuo o grupo que no esté por la labor de instaurar el Sistema Asambleario y Ecológico con Democracia real y directa, será eliminado de nuestro medio. Ésta es una GUERRA donde las armas del enemigo son la infiltración de discusiones estériles, información falsa, el miedo y gasto de energía inútil, aún con pretexto de tener claro el “problema” y hasta hablar abiertamente de quién es ese enemigo que la Humanidad ya conoce, aunque no se pueda hablar mucho de él.

SANE y Ecología en todos los países hispanos, además de Brasil, Portugal y Canadá, avanza lenta pero inexorable, sin mesías, sin personalismos, líderes cada uno en lo suyo, con conocimiento del problema, sí, pero puesto todo el entusiasmo en REALIZAR LA SOLUCIÓN. SIN partitocracia ni ideologías. Sólo el **bien común con preeminencia, para proteger la soberanía, libertad y bienes individuales** bajo la Ley Natural.

Gabriel Osiris Junio de 2023